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Governo do Rio inaugura primeira escola estadual 
da Cidade de Deus, após décadas de espera

‘Excepcionalidade é a organização criminosa 
achar que é dona daquele território’, diz 
secretário de Segurança Pública do Rio
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Petrópolis 
recebe 
caminhões da 
saúde do Gov 
RJ para diluir 
filas de exames

Barcelona 
comprando 
Wesley no 
Flamengo 
por valor 
recorde tem 
condição 
única

O secretário de Segurança Pública do RJ, Victor Santos, disse que “excepcionalidade é a organização criminosa achar que 
é dona daquele território” ao comentar as operações realizadas na cidade do Rio na quarta-feira (12) e no final de janeiro.

Mediadores da trégua 
solucionaram desaven-
ças entre Hamas e Israel 
na quinta (13), segundo a 
Reuters. Cessar-fogo em 
Gaza poderia acabar caso 

o grupo terrorista, que 
acusa Israel de violações 
no acordo, não liberasse os 
reféns no prazo combinado.

O grupo terrorista Hamas, 
que controla a Faixa de 

Gaza, afirmou nesta quin-
ta-feira (13) que vai respei-
tar os termos do cessar-fogo 
e libertará os três reféns 
israelenses no sábado, 
como combinado.
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Hamas diz que vai respeitar 
termos do cessar-fogo e libertará 
reféns israelenses no sábado

O Auto da 
Compadecida 2 
celebra 4 milhões de 
espectadores com 
ingressos a R$ 10
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Volta Redonda 
realiza 
intervenção 
em mais 
cinco linhas 
de ônibus 
da Viação 
Pinheiral

Prefeito de 
Nilópolis 
é alvo de 
operação da 
PF por compra 
de votos

A Prefeitura de Volta 
Redonda anunciou, na quin-
ta-feira (13), que cinco novas 
linhas municipais de trans-
porte público operadas pela 
Viação Pinheiral serão absor-
vidas pela Viação Elite.
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SALGUEIRO, IMPERATRIZ 
E VIRADOURO PROMETEM 
UM BELO ENSAIO

“Super enzima” de bactéria pode 
transformar resíduos em biocombustível

PF mira suspeitos de invadir 
sistemas do CNJ para soltar presos

No próximo sábado (15/2), a 
partir das 19 horas, vai ser rea-
lizado mais um ensaio técnico 
organizado pela LIESA para as 
escolas associadas do grupo 
especial. Está programado o 
Salgueiro, Imperatriz Leopoldi-
nense e Viradouro. 

 Salgueiro, primeira escola 
que vai fazer o ensaio com pre-
visão de início para ás19 horas. 
Vai apresentar para o carnaval 
de 2025 o enredo “SALGUEIRO 
DE CORPO FECHADO.” O enredo 
é de Igor Ricardo. O carnava-
lesco para desenvolver o tema 
é Jorge Silveira. A ideia é traba-
lhar a relação humana em busca 
de proteção espiritual. A Escola 
vai apresentar para o público na 
maior encruzilhada do mundo 
que é a Marques da Sapucaí, os 
simbolismos sagrados que pro-
tege o povo em qualquer lugar 
que eles estiverem. 

A Imperatriz Leopoldinense 
vai ser a segunda escola entrar 
na avenida para o ensaio téc-
nico. O mais de cinquenta ano 
a agremiação não trabalhava 

com o tema sobre a religiosi-
dade Afrobrasileira. Para 2025 
a sabedoria Africana vai ser 
apresentada no enredo com 
o título,” OMI TÚTU AO OLÚ-
FON “- ÁGUA FRESCA PARA O 
SENHOR DE IFÓN.O enredo 
conta o desejo de Oxalá visitar 
o reino de Xangô. No caminho 
encontra com Exu que exerce a 
função de mensageiro. 

 A Viradouro é a última escola 
que vai pisar o chão da Sapu-
caí. A atual campeã escolheu 
o enredo para esse carnaval 
sobre” MALUNGUINHO: O MEN-
SAGEIRO DE TRÊS MUNDOS”. 
Essa entidade afro-indígena se 
manifesta como caboclo, mestre 
e exu/truqueiro. No século 19 
no quilombo de Catucá, o líder 
João Batista foi perseguido por 
ter um posicionamento liber-
tário e a entidade MALUNGUI-
NHO se manifestava usando seu 
corpo, dando a ele poderes de 
abrir senzalas e fechar o corpo 
dos devotos. Usava também 
a ciência dos pajés para curar 
os desprotegidos. 
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A Polícia Federal (PF) defla-
grou na quinta-feira (13) a opera-
ção Data Change, que tem como 
alvo um grupo criminoso que 
conseguiu invadir os sistemas 
de execução penal e de man-
dados de prisão mantidos pelo 
Conselho Nacional de Justiça 
(CNJ) visando soltar criminosos 
de alta periculosidade.

Os agentes cumpriram oito 
mandados de busca e apreen-
são em Goiânia. Há a suspeita 
de que advogados participaram 
das fraudes. A seccional de Goiás 
da Ordem dos Advogados do 
Brasil (OAB) disse acompanhar 
as diligências.

Após invadir os sistemas, os 
criminosos alteravam os dados 
sobre o cumprimento de penas 
e inseriam documentos falsos. 
Foram identificadas fraudes em 
pelo menos 15 processos, “mas 
esse número pode aumentar 
com os desdobramentos da 
investigação que está em curso”, 
informou a PF.

Acrescentou que “essas alte-
rações indevidas tinham por 
finalidade adiantar as datas 
para progressão de regime dos 
apenados, de modo que estes 
pudessem progredir, de forma 
fraudulenta, mais rapidamente 
do regime fechado para o semia-
berto, quando então rompiam a 
tornozeleira, tornando-se fora-
gidos da justiça”.

Condenados
Entre os beneficiados esta-

riam condenados a mais de 60 

anos prisão e também integran-
tes de facções criminosas.

Essa não é a primeira vez que 
os sistemas do CNJ são invadi-
dos para a inserção de informa-
ções fraudulentas. Em janeiro 
de 2023, por exemplo, o Banco 
Nacional de Mandados de Pri-
são foi acessado irregularmente 
para a inserção de documentos 
e alvarás de soltura falsos.

Na ocasião, foi inserida no 
sistema uma falsa ordem de pri-
são do ministro Alexandre de 

Moraes, do Supremo Tribunal 
Federal (STF), contra ele mesmo.

Após investigação da Polícia 
Federal e parecer da Procurado-
ria-Geral da República (PGR), a 
deputada Carla Zambelli (PL-SP) 
se tornou ré no caso, acusada 
de ter encomendado a ação a 
Walter Delgatti Neto, conhe-
cido por ter sido o hacker res-
ponsável por vazar mensagens 
no escândalo conhecido como 
Vaza Jato. A parlamentar nega 
participação no crime.

Pesquisadores do Centro 
Nacional de Pesquisa em Energia 
e Materiais (CNPEM) divulgam 
na quinta-feira (13), na revista 
Nature, o processo e potencial 
de um biocatalisador isolado a 
partir de bactérias do solo bra-
sileiro, chamado de CelOCE (do 
inglês, Cellulose Oxidative Clea-
ving Enzyme).

As amostras são de áreas 
normalmente cobertas por 
bagaço de cana-de-açúcar, e 
as bactérias analisadas não 

tiveram uma “fase de labora-
tório” de seleção e criação. A 
pesquisa foi desde a biopros-
peção, quando se encontra-
ram os microorganismos com 
potencial, até a produção da 
enzima em escala industrial, 
na planta-piloto do CNPEM. 
A enzima já teve seu pedido 
de registro de patente deposi-
tado e está em licenciamento 
para uso industrial. O uso no 
setor produtivo pode começar 
entre um e quatro anos após 

o licenciamento, dependendo 
da tecnologia aplicada em seu 
desenvolvimento.

Encontrar as bactérias não 
foi um acidente, mas parte dos 
resultados do programa de 
mapeamento genético da vida 
microbiana da biodiversidade 
brasileira, realizado pelo CNPEM 
com parceiros nacionais e inter-
nacionais, como o que isolou 
compostos com potencial para 
uso médico em bactérias de 
uma unidade de conservação 

na Amazônia. Essa descoberta 
teve parcerias com o Instituto 
Nacional de Pesquisa para 
Agricultura, Alimentos e Meio 
Ambiente da França (INRAE, da 
Universidade Aix Marseille), e 
com a Universidade Técnica da 
Dinamarca (DTU).

O “caminho” para chegar a 
ela também pode ser testado 
em outras condições e indicar 
compostos com potencial para 
a reciclagem em petroquímicos 
e plásticos. 

Mediadores 
da trégua 
solucio-
n a r a m 
desaven-
ças entre 

Hamas e Israel na quinta (13), 
segundo a Reuters. Cessar-fogo 
em Gaza poderia acabar caso 
o grupo terrorista, que acusa 
Israel de violações no acordo, 
não liberasse os reféns no 
prazo combinado.

O grupo terrorista Hamas, 
que controla a Faixa de Gaza, 
afirmou nesta quinta-feira (13) 
que vai respeitar os termos do 
cessar-fogo e libertará os três 
reféns israelenses no sábado, 
como combinado.

O anúncio ocorre após 
mediadores pressionarem o 
Hamas para que o acordo 
seja totalmente cumprido, 
garantindo que as trocas de 
reféns sejam retomadas nos 
prazos previamente acorda-
dos e que Israel cumpra o 

protocolo humanitário.
Após intensas conversas 

com Israel e Hamas desde 
quarta, os mediadores con-
seguiram nesta quinta-feira 
com que as partes envolvi-
das se comprometam a seguir 
com a implementação do ces-
sar-fogo em Gaza, disse uma 
autoridade palestina à agência 
de notícias Reuters.

Mais cedo, o Hamas havia 
afirmado em comunicado que 
não deseja o fim do acordo 
de cessar-fogo com Israel, 
que interrompeu a guerra 
que já durava 15 meses no 
território palestino.

A trégua no território pales-
tino estava “por um fio” em 
meio a um aumento de ten-
sões entre Israel e Hamas. 
Ambos os lados se acusam 
de violar os termos do ces-
sar-fogo, e Netanyahu amea-
çou retomar o conflito caso o 
grupo terrorista não liberasse 
os reféns no sábado.

O governo de Israel convo-
cou reservistas para se prepa-
rarem para uma possível reati-
vação do conflito em Gaza. A 
próxima libertação de reféns, 
no sábado, prevê a entrega de 
mais três israelenses.

O Hamas justificou a sus-
pensão acusando Israel de 
“atrasar o retorno de pessoas 
deslocadas ao norte de Gaza”, 
“atingindo-as com bombar-
deios e tiros em várias áreas 
da Faixa” e de violar o acordo 
sobre suprimentos de ajuda.

Em resposta, Israel acu-
sou o Hamas de uma “viola-
ção completa do acordo de 
cessar-fogo e do acordo para 
libertar os reféns”.

Na terça-feira (11), o presi-
dente dos EUA, Donald Trump, 
insistiu no ultimato que deu 
ao grupo terrorista na segun-
da-feira (10), quando afirmou 
que Gaza viraria um inferno se 
o Hamas não libertasse todos 
os reféns - de uma só vez - no 

fim de semana.
O primeiro-ministro de 

Israel, Benjamin Netanyahu, 
repetiu a ameaça de Trump na 
terça e declarou que vai reto-
mar os confrontos em Gaza se 
o Hamas não soltar os reféns 

até o meio-dia de sábado.
Israel convoca reservistas 

em meio a temor de fim de 
cessar-fogo

Israel teria convocado 
reservistas militares, para se 
preparar para uma possível 

retomada da guerra em Gaza, 
caso o grupo terrorista Hamas 
não cumpra o prazo para liber-
tar mais reféns até sábado 
(15). O que pode levar o ces-
sar-fogo de quase um mês por 
água abaixo.

Hamas diz que vai respeitar termos do cessar-
fogo e libertará reféns israelenses no sábado

JUDICIÁRIO

ECONOMIA

GERAL

Foto: REUTERS/Dawoud Abu Alkas/Foto de arquivo
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‘Excepcionalidade é a organização criminosa 
achar que é dona daquele território’, diz secretário

Secretário de Segurança do RJ comenta sobre operações contra o crime organizado

O secretário de 
S e g u r a n ç a 
Pública do RJ, 
Victor San-
tos, disse que 
“excepcionali-

dade é a organização criminosa 
achar que é dona daquele ter-
ritório” ao comentar as opera-
ções realizadas na cidade do Rio 
na quarta-feira (12) e no final 
de janeiro.

Em entrevista ao Estúdio i, da 
GloboNews, Santos justificou 
sobe o aumento de operações 
contra o crime organizado no 
estado nos últimos meses.

“Trouxemos para a secretaria 
[de Segurança Pública] o que é 
excepcionalidade. Entendemos 
que excepcional é o fato de a 
organização criminosa achar 
que é dona daquele território. 
Ver uma barricada, homens 
de fuzil em uma laje, isso, pra 
mim, é excepcional”, disse. “Por 
isso, justificamos esse grande 
número de operações de 10 
meses para cá.

Santos também disse que 
o crime organizado expandiu 
muito na cidade do Rio nos últi-
mos anos e que as barricadas, 
que foram retiradas na opera-
ção de quarta, são sinais de ter-
ritorialidade desses grupos. “A 
desordem impera no Rio. Comu-
nidade, favela e área urbana 
se misturam. O Comando Ver-
melho expandiu muito a área 
de atuação nos últimos anos e 
chegou a nível de máfia. A PM 
realiza diariamente operações 
para a retirada de barricadas. 
Isso é sinal de territorialidade.”

“As empresas [que estão 
dentro dessas áreas] são 

extorquidas, sem dúvida. Esses 
criminosos agem exatamente 
como uma milícia. Traficante só 
vende droga para não dizer que 
é miliciano. Fazem extorsões, 
oferecem serviços e produtos 
ilegais, fazendo monopólio de 

oferta nessas regiões. Para eles, 
território é sinônimo de receita.

Operação no Complexo de 
Israel

Tiroteios fecharam a Avenida 
Brasil e a Linha Vermelha no 
Rio de Janeiro na quarta-feira. 

Quatro pessoas ficaram feri-
das, sendo que duas baleadas 
e outras duas atingidas por 
estilhaços de vidros. Um heli-
cóptero do Grupamento Aero-
móvel (GAM), da Polícia Militar, 
foi atingido e teve que fazer um 

pouso forçado em uma unidade 
da Marinha, na Penha.

As polícias Civil e Mili-
tar foram para Parada de 
Lucas e Vigário Geral após 
receberem informações 
de inteligência de que o 

traficante Álvaro Malaquias 
Santa Rosa, o Peixão, estaria 
escondido em uma casa do 
Complexo de Israel. Atual-
mente, ele é um dos crimi-
nosos mais procurados do 
Rio de Janeiro.

CRA-RJ aponta indícios de fraude 
em planos de saúde coletivos

PF apreende carro de colecionador em 
operação contra crimes eleitorais no RJ

O Conselho Regional de 
Administração do Rio de 
Janeiro protocolou junto à 
Agência Nacional de Saúde 
Suplementar (ANS), Ministé-
rio Público da União (MPU), 
Defensoria Pública da União e 
outras entidades, um estudo 
que aponta indícios de práticas 
fraudulentas na contratação 
de planos de saúde coletivos.    

O estudo, baseado em pes-
quisas, revela a existência de 
associações profissionais de 
fachada, criadas com o único 
propósito de comercializar pla-
nos de saúde “falsos coletivos” 
por adesão. Essas associações, 
na maioria dos casos, não pos-
suem estrutura física para 
atendimento, não apresentam 
seus estatutos, não divulgam 
suas diretorias e não realizam 
assembleias deliberativas ou 
de prestação de contas com 
os seus associados.    

A vinculação com essas 
associações ‘fake’ coloca em 
risco a saúde dos usuários, 
pois muitas vezes os planos de 
saúde oferecidos muitas vezes 
não garantem a proteção ade-
quada em caso de necessida-
des. Já há decisões judiciais 
determinando a extinção de 
contratos firmados por meio 
dessas falsas associações. 

A prática dos chamados 
“falsos coletivos” já foi reco-
nhecida como fraudulenta 
pelo Judiciário, sendo equi-
parada a planos individuais em 
diversas decisões, como nos 
Acórdãos 1714385 e 1644237, 
proferidos pela 3ª e 7ª Tur-
mas Cíveis do TJDF, respectiva-
mente. A Resolução Normativa 
ANS 195/09 estabelece que 
os planos coletivos empre-
sariais e por adesão devem 
comprovar a elegibilidade 
dos contratantes, impedindo 

a comercialização de planos 
coletivos para indivíduos sem 
vínculo real com a entidade 
contratante.  

A ANS já descobriu a vul-
nerabilidade dos consumido-
res frente a essas práticas, no 
entanto, a comercialização por 
meio dessas associações de 
fachada se multiplica no Brasil. 

É fundamental destacar 
que as associações legalmente 
constituídas — como Conse-
lhos e Ordens Profissionais, 

Sindicatos e associações 
representativas de diversos 
segmentos — cumprem os 
requisitos exigidos por lei e 
atuam na defesa legítima dos 
interesses de seus membros. 

O presidente do CRA-RJ, 
Adm. Wagner Siqueira, des-
taca a importância da ANS e 
de diversas outras autoridades 
competentes na investigação e 
no combate às práticas fraudu-
lentas que colocam em risco a 
vida dos consumidores.

A Polícia Federal apreen-
deu um carro de coleciona-
dor na Operação Astreia, 
contra crimes eleitorais, na 
quinta-feira (13).

O veículo estava na casa do 
procurador-geral da Câmara 
Municipal de Nilópolis, Bruno 
Cabral Pereira, no Recreio dos 
Bandeirantes, na Zona Oeste 

do Rio, um dos alvos da ação.
Além dele, o prefeito de 

Nilópolis, Abraão Davi Neto 
(PL), o Abraãozinho, também 
foi alvo de um mandado de 
busca e apreensão. Na casa 
dele, os agentes apreenderam 
R$ 172 mil em espécie.

Também foram apreendidos 
celulares, mídias e documentos.

Abraãozinho é investigado 
por um esquema de compra de 
votos, fraude à cota de gênero, 
apropriação de recursos desti-
nados ao financiamento eleito-
ral e lavagem de dinheiro.

O político é filho de Miguel 
Abraão David e sobrinho do 
bicheiro Aniz Abraão David, 
mais conhecido como Anísio, 

presidente de honra da 
escola de samba Beija-Flor 
de Nilópolis.

Em nota, a Prefeitura de 
Nilópolis disse que não vai se 
manifestar a respeito, pois o 
assunto não a envolve.

O g1 tenta contato com a 
defesa do procurador-geral da 
Câmara de Nilópolis.

PRF inicia treinos 
de jiu-jitsu feminino 
no Rio de Janeiro

Paes confirma show 
de Lady Gaga no Rio 
no dia 3 de maio

A Polícia Rodoviária Fede-
ral (PRF) no Rio de Janeiro deu 
início aos treinos femininos de 
jiu-jitsu, com aulas gratuitas, 
duas vezes por semana, durante 
o período da manhã. As portas 
estão abertas para novas alunas 
e para todas as mulheres dispos-
tas a aprender e se aprimorar 
nas artes marciais.

O treinamento oferece uma 
estrutura de alta qualidade e 
um ambiente acolhedor. As 
aulas são para todas as mulhe-
res interessadas, independente-
mente do nível de experiência, 
e representam uma excelente 
oportunidade para quem deseja 
começar a praticar o jiu-jitsu ou 
aperfeiçoar suas técnicas.

O jiu-jitsu, arte marcial 

conhecida por sua ênfase no 
combate corpo a corpo e na 
defesa sem uso de força bruta, 
é especialmente eficaz no for-
talecimento da autoconfiança 
e da autonomia das mulheres. 
Além dos benefícios de defesa 
pessoal, a prática regular de ati-
vidades físicas como o jiu-jitsu 
também é fundamental para a 
saúde física e mental.

O projeto é uma iniciativa 
do Núcleo de Atenção à Saúde 
Integral do Servidor (NUSINT/
RJ) a fim de promover a saúde 
mental.

Se você é mulher e deseja 
começar a treinar, não perca 
essa oportunidade! Participe 
dos treinos e venha conhecer 
os benefícios dessa arte marcial.

O prefeito do Rio de 
Janeiro, Eduardo Paes, con-
firmou a vinda da cantora 
Lady Gaga ao Brasil. Ela vai 
se apresentar no dia 3 de 
maio. O prefeito também 
ressaltou que o show deverá 
movimentar a economia da 
capital fluminense.

“Madonna ano passado. 
Esse ano tem Lady Gaga, 
pronto agora falei”,  disse 
o prefeito confirmando o 

boato da v inda da can-
to ra  em entrev is t a  ao 
PodK Liberados.

“Vai gastar dinheiro 
público com Lady Gaga? 
Vou. Com a Madonna gastei 
também. Sabe por quê? Por-
que enche todos os hotéis, 
enche todos os restauran-
tes, gera emprego”, disse.

A prefeitura ainda não 
disponibil izou detalhes 
sobre a realização do show.
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Prefeito de Nilópolis é alvo de 
operação da PF por compra de votos

A Polícia Federal (PF) 
deflagrou na quinta-feira 
uma operação que tem 
como principal alvo o pre-
feito de Nilópolis, Abraão 
David Neto, o Abraãozi-
nho (PL). Ele é investigado 
por um esquema de com-
pra de votos, fraude à cota 
de gênero, apropriação 
de recursos destinados ao 
financiamento eleitoral e 
lavagem de dinheiro. A ação 
é fruto de uma investigação 
iniciada em outubro do ano 
passado, que rendeu a pri-
são de outras 24 pessoas em 
flagrante.

De acordo com a PF, a 
primeira parte da ação, 
deflagrada no ano passado, 
resultou na apreensão de 
valores que seriam destina-
dos à compra de votos. Em 
um dos endereços busca-
dos, foram apreendidos R$ 
63.044,00, em espécie, um 
carro adesivado com propa-
ganda do candidato e uma 
pistola com dois carrega-
dores. Além disso, os poli-
ciais encontraram uma lista 
com nome de eleitores que 
supostamente receberiam 
para “vender” seus votos.

“Após vigilância na frente 
do local, policiais federais 
avistaram aproximadamente 
15 pessoas saindo do imóvel 
e efetivaram a abordagem, 
logrando êxito em localizar 

na posse dos abordados 
dinheiro em espécie e rela-
ção com nome de eleitores”, 

informou a PF na época.
Depois disso, investiga-

dores identificaram “um 

complexo esquema de cor-
rupção eleitoral operado na 
cidade de Nilópolis durante 

as eleições municipais de 
2024, o qual envolvia o uso 
de candidaturas laranjas e 

uma rede de apoio que se 
estendia a servidores públi-
cos e políticos locais”.

NOVA IGUAÇU

DUQUE DE CAXIAS

SÃO JOÃO DE MERITI

NILÓPOLIS

Na quarta-feira (12-02), a 
Defesa Civil de São João de 
Meriti realizou um teste de 
alerta sonoro em doze pontos 
da cidade. O secretário muni-
cipal da Defesa Civil, Rodrigo 
Henriques (Drigão), coordenou 
a ação que tem como objetivo 
avaliar o funcionamento dos 
equipamentos, que por deter-
minação do Centro Estadual 
de Monitoramento e Alerta de 
Desastres Naturais (CEMADEN-
-RJ), deve ser acionado todo dia 
10 de cada mês, às 10h.

Até o momento, Meriti conta 
com 12 sirenes localizadas nos 
bairros: Coelho da Rocha, Ita-
caré, Jardim Meriti (Sede da 
Defesa Civil), Jardim Sumaré, 
Venda Velha, Vila Ruth, São 
Mateus, Parque Analândia, Par-
que Alian, Estrada das Pedri-
nhas, Morro do Gonçalves e 
Morro do Pau Branco.

O secretário municipal da 
Defesa Civil, Drigão, enfatizou 
a importância do teste sonoro. 
“Esse protocolo de segurança 

é fundamental nos casos de 
ocorrência dos grandes eventos 
adversos. Temos em todo ter-
ritório, pluviômetros e sirenes 
monitorados para efetuarmos 
uma resposta rápida à popula-
ção meritiense localizada nas 
áreas vulneráveis e de risco”, 
pontuou. “Além disso, é impor-
tante ressaltar que todas as 
ações preventivas estão sendo 
realizadas desde o primeiro dia 
de janeiro, como a limpeza de 
ralos e bueiros, até a dragagem 
dos rios Sarapuí e Pavuninha, 
em parceria com o Governo 
do Estado”, completou Drigão.

O meteorologista da Defesa 
Civil de Meriti, Anselmo Pon-
tes, comentou sobre o pro-
tocolo de segurança. “Os 
alertas sonoros serão emi-
tidos em qualquer caso de 
anormalidade nas áreas mais 
sensíveis da cidade. Estamos 
preparados para informar o 
andamento de uma possível 
ameaça para os munícipes”, 
afirmou Anselmo.

Com o objetivo de comunicar 
em tempo real e orientar pessoas 
que estejam em locais com risco 
iminente de alagamentos, enxur-
radas, deslizamentos de terra, 
vendavais e chuvas de granizo, a 
Secretaria Municipal de Defesa 
Civil de Nova Iguaçu acaba de 
incorporar ao seu sistema de 
alertas a tecnologia “Cell Broa-
dcast”. Além de mensagens de 
texto, como já ocorre por SMS, 
o Defesa Civil Alerta tem como 
novidade um aviso sonoro nos 
celulares, mesmo com os apare-
lhos estando no modo silencioso.

Equipes da Defesa Civil de 
Nova Iguaçu tiveram treina-
mento do Centro Estadual de 
Monitoramento e Alerta de 
Desastres Naturais (CEMADEN-
-RJ), da Defesa Civil do Estado 
do Rio, junto de outros municí-
pios da Baixada Fluminense, para 
utilizar o sistema disponibilizado 
pela Defesa Civil Nacional.

O Cell Broadcast permite o 
envio de mensagens diretas 
para os aparelhos celulares 

que estiverem em áreas de ris-
cos severos ou extremos, com 
ameaça à vida e à integridade 
das pessoas. Não há necessidade 
de qualquer tipo de cadastro.

O novo Sistema se junta às 
estratégias de envio de men-
sagens de Alerta, via SMS pelo 
40119, a rede de Voluntários 
e Líderes Comunitários que 

compõem os Núcleos Comu-
nitários de Proteção e Defesa 
Civil em comunidades vulne-
ráveis, entre outras ferramen-
tas, para o aperfeiçoamento 
da comunicação de risco em 
Nova Iguaçu.

“As ações de monitora-
mento das condições do 
tempo e envio de alertas para 

população são fundamentais 
para proteger e salvar vidas. 
Com essa tecnologia, pode-
mos delimitar a área onde os 
celulares receberão as infor-
mações de alerta conforme 
a evolução e o grau do risco”, 
afirma o superintendente de 
Defesa Civil de Nova Iguaçu, 
tenente-coronel Vilson Santos.

A Prefeitura de Duque de 
Caxias, através da Secretaria 
Municipal de Obras e em par-
ceria com o governo do estado, 
segue avançando com a reforma 
da UPA Pediátrica Dr. Walter Gar-
cia Borges, no primeiro distrito.

Com a conclusão da primeira 
etapa das obras, a Secretaria 
Municipal de Saúde retornou, 
nesta quarta-feira (12), com os 
serviços de emergência para o 
seu local de origem. Os setores 
beneficiados ganharam reforma 

geral, climatização e novos equi-
pamentos, para proporcionar 
mais conforto aos pacientes e 
seus acompanhantes. Agora, 
os trabalhos seguem para a 
segunda etapa da reforma, 
contemplando a área de inter-
nações, mantendo a estrutura 
interna já existente, porém com 
o compromisso de oferecer uma 
infraestrutura de qualidade para 
a saúde do município.

A diretora-geral da UPA 
Pediátrica Dr. Walter Garcia 

Borges e do Hospital Infantil 
Ismélia da Silveira, Dra. Cecília 
Alves, falou da importância da 
reforma da unidade 24 horas, 
que contabiliza a média de 10 
mil atendimentos/mês.

“Com a finalização da pri-
meira etapa da reforma na 
unidade, estamos reabrindo 
os espaços de atendimento de 
emergência e outros serviços. 
É importante destacar que, 
mesmo durante a execução da 
obra, em nenhum momento, o 

atendimento foi interrompido. 
A Prefeitura está entregando 
uma unidade totalmente refor-
mada e com novos equipamen-
tos para melhor atender à popu-
lação!”, declarou a diretora.

Inaugurada em fevereiro de 
2014 e considerada a primeira 
Unidade de Pronto Atendimento 
Infantil do Brasil, a unidade trans-
formou-se numa referência de 
emergência 24 horas para toda 
a Baixada Fluminense e até para 
a capital do estado.

Secretário municipal da 
Defesa Civil acompanha 
o acionamento das doze 
sirenes na cidade 

Defesa Civil da cidade passa a usar nova tecnologia 

Prefeitura avança com a reforma da 
UPA pediátrica dr. Walter Garcia Borges
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Governo do Rio inaugura primeira escola estadual 
da Cidade de Deus, após décadas de espera

Com investimento de R$ 7,8 milhões, Governo do Estado inaugura primeira escola estadual da Cidade de Deus. (Rafael Campos)

O Parque RJ, que está sendo 
construído às margens da 
BR-101, no bairro Boa Vista, 
em São Gonçalo, chegou a 40% 
das obras concluídas. O pro-
jeto é executado pelo Governo 
do Estado, por meio da Secre-
taria das Cidades, em parceria 
com a prefeitura.

O espaço tem 35 mil metros 
quadrados e vai contar com 
anfiteatro, com capacidade 
para 15 mil pessoas; parcão; 
skatepark com half pipe; aca-
demia ao ar livre; espaço kids; 
área para banhistas; quadra 
poliesportiva; entre outros 
atrativos. Haverá ainda esta-
cionamento, com capacidade 
para 150 veículos e rampas 
de acesso para pessoas com 
mobilidade reduzida.

 - São mais de R$ 44 milhões 
de investimentos do Governo 
do Estado neste espaço, que 
será a maior área de lazer da 
região Leste Fluminense. Não 
vamos poupar esforços para 
expandir projetos que impac-
tem positivamente na vida da 
população - reforçou o gover-
nador Cláudio Castro. 

A previsão de término da 
obra é no segundo semestre 
deste ano. As frentes de traba-
lho estão concentradas prin-
cipalmente na construção das 
vigas rasas da pista de skate, 
espalhamento de material no 
estacionamento e concreto do 
piso do vestiário.

- Estamos empenhados no 
avanço desse projeto, que é 
de suma importância para o 
bem-estar, lazer e cultura da 
população - disse o secretário 
das Cidades, Douglas Ruas.

Reuso de água
O local também vai dispor 

de água de reuso, que visa o 
uso consciente do recurso, 
gerando economia e garan-
tindo sustentabilidade. O 
sistema vai ser composto 
de reservatório, com capa-
cidade para até 80 mil metros 
cúbicos, que vai captar a água 
da chuva.

Além deste, haverá ainda 
outros dois reservatórios, tota-
lizando quase 800 mil metros 
cúbicos. A utilização será prin-
cipalmente para limpeza e 
manutenção do espaço.

Parque RJ, em São 
Gonçalo, tem 40% 
das obras concluídas

Um  e s pa ço 
para cons-
truir sonhos. 
Foi assim que 
Christian Soa-
res,  a luno 

do primeiro ano do Ensino 
Médio, definiu o novo pré-
dio do Colégio Estadual Car-
deal Dom Eugênio de Araújo 
Sales. Primeira escola esta-
dual da Cidade de Deus, em 
Jacarepaguá, na Zona Oeste 
do Rio, a unidade foi inaugu-
rada nesta semana, encer-
rando uma espera de déca-
das. A obra, realizada pelo 
Governo do Estado por meio 
da Empresa de Obras Públi-
cas do Rio de Janeiro, rece-
beu um investimento de R$ 7,8 
milhões e beneficiará cerca de 
2 mil alunos.

Antes, funcionando em um 
prédio compartilhado com o 
município e atendendo ape-
nas alunos do turno da noite, a 
escola, agora, já recebe os 850 
alunos matriculados no Ensino 
Médio Regular em três horários: 
manhã, tarde e noite.

- Este colégio não é apenas 
um prédio, mas um símbolo do 
nosso investimento no futuro. 
A educação é a base de uma 
sociedade mais justa e melhor 
para todos. Queremos garantir 
que cada aluno tenha acesso 
a um ensino de qualidade, 
com estrutura adequada e um 
ambiente propício para apren-
der. Seguimos firmes na missão 
de fortalecer a educação no 

nosso estado, pois é por meio 
dela que construiremos um Rio 
de Janeiro com mais oportuni-
dades para todos - declarou o 
governador Cláudio Castro.

Nova estrutura para 2 mil 
estudantes

Christian Soares, de 18 anos, 
precisava caminhar 10 minutos 
para chegar em casa. Agora, com 

a unidade dentro da Cidade de 
Deus, o trajeto dura menos, tor-
nando a rotina mais segura e 
confortável, principalmente em 
dias de sol forte ou chuva. Apai-
xonado por futebol, ele come-
mora a nova quadra poliespor-
tiva, um espaço adequado para 
praticar o esporte que sonha 
transformar em profissão.

- Gostei muito do prédio. Aqui 
tem mais estrutura, biblioteca, 
auditório. Na escola antiga só 
tínhamos sala de aula e um refei-
tório. Agora ficou bem melhor 
para os alunos. Estou ansioso 
para usar a quadra, porque antes 
precisávamos dividir o espaço - 
contou Christian.

A unidade conta com quatro 

pavimentos, 16 salas de aula 
climatizadas com capacidade 
para 40 alunos cada, além de 
quadra poliesportiva, sala de lei-
tura, laboratórios de informática, 
Física e Ciências, sala de artes, 
pátio coberto, refeitório e um 
auditório para 87 lugares.

Espera de 14 anos para a 
conclusão das obras

A construção da escola teve 
início em 2012, mas sofreu diver-
sas paralisações devido a pro-
blemas técnicos. Com o tempo, 
o prédio inacabado se deterio-
rou, até que, em 2021, as obras 
foram retomadas pelo Governo 
do Estado e, finalmente, con-
cluídas 14 anos depois do início 
do projeto.

Petrópolis recebe caminhões da saúde 
do Gov RJ para diluir filas de exames

Governo do Estado passa a operação 
do sistema aquaviário para o consórcio

A população de Petrópo-
lis tem uma grande oportu-
nidade esta semana, duas 
carretas com equipamentos 
modernos para realização 
de exames de mamografia e 
ultrassonografia estão esta-
cionadas na Praça Dom Pedro, 
no centro. A ação, que ini-
ciou nessa quarta-feira (12), 
faz parte de uma parceria da 
Prefeitura de Petrópolis com 
o Governo do Estado do Rio 
para reduzir filas na saúde 
e atender a população com 
maior agilidade.

Os pacientes estão sendo 
encaminhados pelo setor de 
regulação da Secretaria Muni-
cipal de Saúde. Mas no caso 
da mamografia, quem tiver o 
pedido do médico pode pro-
curar diretamente a unidade 
móvel para realizar o exame. 
“Quem ganha é a população 
que é atendida com conforto 
e maior agilidade. Esse é o 
objetivo do nosso governo. 

Nós temos que agradecer ao 
governador Cláudio Castro 
por essa parceria para reduzir 
as filas na saúde.” comentou o 
prefeito Hingo Hammes.

A equipe conta com 13 

funcionários, incluindo um 
médico e uma técnica de 
enfermagem. A ação acon-
tece até sábado (15), das 8h 
às 16h. Por dia, são oferecidas 
80 vagas para mamografia 

e 70 para ultrassonogra-
fia nas seguintes modalida-
des Tireoide, Tireoide com 
Doppler, Mamária, Pélvica, 
Transvaginal e Transvaginal 
com doppler.

O Governo do Estado iniciou, 
na quarta-feira (12), uma nova 
fase na operação do transporte 
aquaviário do Rio de Janeiro. O 
consórcio Barcas Rio, vencedor 
da licitação promovida pela 
Secretaria de Transporte e Mobi-
lidade Urbana em novembro de 
2024, começou a atuar sob o 
modelo de prestação de serviço, 
garantindo maior controle do 
Estado sobre o funcionamento 
do transporte.

- A mudança do operador é a 
oportunidade de o Estado tra-
zer melhorias para este serviço 

fundamental de integração da 
Região Metropolitana. As barcas 
transportam diariamente mais 
de 40 mil pessoas. O novo con-
cessionário assume para qualifi-
car o serviço oferecido à popula-
ção e o novo modelo de contrato 
nos permite sugerir melhorias, 
cobrar adequações para bene-
ficiar os usuários, como a cli-
matização das embarcações, já 
prevista - afirmou o governador 
Cláudio Castro.

As melhorias previstas para 
o sistema aquaviário começam 
pela redução da tarifa da linha 

de Charitas. O novo valor, que 
será reduzido de R$ 21 para R$ 
7,70, conforme previsto na Lei 
n° 8.037/2018, vai valer a par-
tir do dia 6 de março. As equi-
pes técnicas fazem os últimos 
ajustes operacionais para que 
o embarque dos passageiros no 
trecho transcorra com tranquili-
dade e segurança. A economia 
para quem já usava a linha será 
de R$ 580 por mês, conside-
rando 22 viagens (ida e volta) 
no período. A expectativa é de 
que o número de passageiros 
nessa linha aumente mais do 

que o dobro, com o novo valor.
A assinatura do convênio, 

em parceria com a Prefeitura 
de Niterói, ocorreu na quarta.

- Não é uma transição fácil. 
Nos tivemos a coragem de 
trocar o pneu com o carro 
andando e fazer essa virada 
de fase no sistema. Muitas 
melhorias estão por vir. Vamos 
alugar barcas e fazer tudo o 
que for possível para ofere-
cer o melhor serviço para os 
passageiros daqui pra frente 
- disse o secretário de Trans-
porte, Washington Reis.
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Volta Redonda realiza intervenção em mais 
cinco linhas de ônibus da Viação Pinheiral

TRE mantém candidatura de 
Rubinho Metalúrgico, vice de Angra

Inscrições abertas para a 22ª 
Meia Maratona de Paraty

Angra terá Unidade de 
Tratamento de Resíduos

O Tribunal Regional Eleitoral 
(TRE) do Rio de Janeiro rejeitou 
novamente o recurso da Coliga-
ção de Renato Araújo (PL) con-
tra a candidatura de Rubinho 
Metalúrgico (MDB), vice-pre-
feito eleito de Angra dos Reis. A 
decisão, tomada durante sessão 
virtual na terça-feira (11), man-
teve o registro da candidatura 
de Rubinho, que foi confirmado 
pelo juiz Carlos Manuel Barros 
do Souto da 147ª Zona Eleitoral 
de Angra dos Reis.

O relator do processo, 
desembargador Rafael Estrela 
Nóbrega, refutou os argumen-
tos apresentados pela Coligação 
de Araújo, que alegava supos-
tas omissões no acórdão ante-
rior. Para o desembargador, o 
recurso utilizado pela Coligação 
não era adequado, já que os 

embargos de declaração são 
cabíveis apenas quando há obs-
curidade, contradição ou omis-
são na decisão, o que não foi o 
caso. O Tribunal considerou que 
a Coligação deveria ter buscado 
outras vias recursais para ques-
tionar a decisão.

A disputa judicial em torno da 
candidatura de Rubinho Meta-
lúrgico começou após a renúncia 
de Jorge Mascote (PP), que foi 
substituído por Rubinho como 
vice na chapa do prefeito eleito 
Cláudio Ferreti (MDB). A Coli-
gação de Renato Araújo recor-
reu com o argumento de que 
a documentação da convenção 
partidária estava incorreta, mas 
sofreu derrotas sucessivas na 
Justiça Eleitoral. Ele ainda pode 
recorrer da decisão ao Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE).

Angra dos Reis ganhará, em 
breve, sua primeira Unidade 
de Tratamento de Resíduos, 
fruto da parceria público-pri-
vada (PPP) firmada entre a Pre-
feitura, por meio da Secretaria 
de Desenvolvimento Regional 
/ Secretaria Executiva de Ser-
viço Público, e a Angra Meio 
Ambiente (AMA).  O espaço vai 
funcionar no bairro do Ariró.

Na quarta-feira (12), come-
çaram a chegar partes da 
estrutura metálica que servirá 
como base para o espaço onde 
vai funcionar a unidade. A pre-
visão é de que ela entre em 
operação até junho deste ano. 
Outro galpão será erguido no 
terreno ao lado para abrigar a 
cooperativa que vai trabalhar 
na triagem do material.

Ao entrar em operação, a 
unidade de tratamento vai 

receber, tratar e destinar 
todos os resíduos obtidos por 
meio da coleta de lixo nor-
mal. Isso vai gerar um grande 
impacto positivo para o meio 
ambiente, reduzindo o volume 
de material que vai para o 
aterro sanitário e evitando a 
possibilidade de contaminação 
do solo, da água e do ar.

O projeto envolve ainda a 
questão socioambiental com a 
formação de uma cooperativa 
de catadores, proporcionando 
a eles uma estrutura ade-
quada para trabalhar e con-
sequentemente uma renda, já 
que todo o valor obtido com a 
venda dos recicláveis será divi-
dido entre os cooperativistas. 
Quem se interessar em partici-
par pode obter mais informa-
ções por meio do telefone 24 
3364- 9700.

Estão abertas as inscrições 
para a 22ª edição da Meia Mara-
tona de Paraty, que será reali-
zada no dia 25 de maio. O evento 
esportivo oferece percursos de 3 
km, 5 km, 10 km e 21 km, permi-
tindo a participação de atletas de 
diferentes níveis e preparações.

As inscrições devem ser feitas 
presencialmente na Secretaria 
de Esportes de Paraty e têm 
uma taxa de R$70. Para garan-
tir a participação, os corredores 
precisam apresentar documento 
de identidade (RG) e compro-
vante de residência no municí-
pio, como conta de luz em seu 
nome ou título de eleitor.

A Move Eventos, com apoio 
da Secretaria de Esportes de 
Paraty e da Prefeitura Muni-
cipal, é a responsável pela 
organização da prova. A Meia 
Maratona de Paraty é uma 
das competições mais tradi-
cionais da região, atraindo 
corredores locais e visitan-
tes que buscam desafiar seus 
limites em meio às belezas 
naturais da cidade histórica.

Para mais informações sobre 
o evento e detalhes da progra-
mação, os interessados podem 
acompanhar as redes sociais da 
Secretaria de Esportes e da orga-
nização do evento.

A Prefeitura de 
Volta Redonda 
anunciou, na 
quinta-feira (13), 
que cinco novas 
linhas municipais 

de transporte público opera-
das pela Viação Pinheiral serão 
absorvidas pela Viação Elite. A 
decisão foi tomada após uma 
reunião entre o prefeito Antonio 
Francisco Neto, representantes 
da Viação Pinheiral e da Secre-
taria Municipal de Transporte 
e Mobilidade Urbana (STMU), 
realizada na quarta-feira (12). O 
objetivo da mudança é melhorar 
o atendimento à população.

“Fizemos ontem (quarta) à 
noite uma reunião e demos 
todo o aval à decisão do Paulo 
Barenco (secretário municipal 
de Transporte e Mobilidade 
Urbana), por conta da situação 
delicada em que a Pinheiral vem 
operando. Vamos retomar as 
linhas que pertencem ao Poder 
Público. Também estivemos com 
o pessoal da Elite, que está com 
10 ônibus novos, e vamos substi-
tuir. Isso vai permitir uma reorga-
nização do sistema para melho-
rar o atendimento à população”, 
afirmou o prefeito Neto.

A partir do dia 22 de feve-
reiro, a Viação Elite assumirá 
as linhas 400 (Vila Brasília), 405 
(Coqueiros) e 455 (Fazendinha). 
Já as linhas 515 (Fundação Bea-
triz Gama) e 545 (Siderlândia) 
serão transferidas para a nova 
operadora em 1º de março. Com 
isso, a Viação Pinheiral deixa 
de operar todas as linhas que 

havia adquirido da extinta Via-
ção Sul Fluminense. Antes dessa 
mudança, a prefeitura já havia 
intervenido em outras linhas, 
como as 415 (Belo Horizonte-
-Conforto) e 450/450A (Circular 
Nova Esperança-Jardim Amália).

O secretário de Trans-
porte e Mobilidade Urbana, 
Paulo Barenco, explicou que 
a mudança de operadora só 
ocorrerá a partir do dia 22 de 
fevereiro para dar tempo à Via-
ção Elite de organizar a opera-
ção das novas linhas. “A Via-
ção Pinheiral segue, no entanto, 
administrando as linhas do 
chamado ‘tronco original’, que 
são aquelas em que a opera-
dora obteve a concessão por 
via judicial. Porém, a Pinheiral 
tem agora mais 13 carros para 

reforçar sua operação nessas 
linhas”, disse Barenco.

A Viação Elite, que recente-
mente adquiriu 10 novos veí-
culos, também está trazendo 
mais 13 carros para reforçar o 
serviço nas linhas que passará 
a operar, além de contratar 32 
novos funcionários. O prefeito 
Neto destacou que o municí-
pio está buscando melhorar o 
transporte público local, apesar 
das limitações impostas pela 
legislação. “O Poder Público 
torce para que as linhas que 
estão ficando com a Pinheiral 
melhorem, eles vão ter mais 
13 carros para reforçar essas 
linhas. Torcemos para que tudo 
se resolva logo, pois a popula-
ção tem reclamado muito, mas 
estamos trabalhando dentro 

do que compete ao Município 
para que o transporte público 
melhore mais, e logo”, afirmou.

Além das mudanças no trans-
porte municipal, o prefeito tam-
bém se reuniu com o deputado 
estadual Munir Neto para dis-
cutir melhorias nas linhas inter-
municipais. O deputado afirmou 
que já está em contato com pre-
feitos de municípios vizinhos e 
com o Detro (Departamento de 
Transportes Rodoviários do Rio 
de Janeiro) para agilizar as ações. 
“Estamos em contato constante 
com a população, com o Detro 
e com os prefeitos. O Neto 
tomou uma decisão acertada, 
tem nosso apoio, mas temos de 
levar essa intervenção às linhas 
intermunicipais onde for neces-
sário”, afirmou Munir Neto.

Regiões 

Foto: Cris Oliveira/PMVR

ANGRA DOS REIS COSTA VERDE

PARATY
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Comissão de Mortos e Desaparecidos pode 
reanalisar caso da morte de Juscelino Kubitscheck

Brasileiros que escanearam a 
íris em troca de dinheiro relatam 
dificuldades para obter suporte 
da World após o registro. A ini-
ciativa coleta a íris humana para 
usá-la como uma “impressão 
digital” mais avançada e, nos 
últimos meses, tem se expan-
dido pela periferia da cidade de 
São Paulo.

Na última terça-feira (11), 
a World decidiu interromper 
novos registros no Brasil após 
a Autoridade Nacional de Pro-
teção de Dados (ANPD) negar 
um recurso de efeito suspen-
sivo e proibir definitivamente a 
empresa de remunerar pessoas 
pela coleta dessa biometria.

A ANPD, vinculada ao Minis-
tério da Justiça e Segurança 
Pública, afirma que os partici-
pantes frequentemente ignoram 
“os riscos envolvidos e a própria 
finalidade da coleta”. Algumas 
pessoas ouvidas pelo g1 não 
souberam explicar o objetivo 
do projeto e nem como seus 
dados seriam utilizados.

O órgão do governo tam-
bém ordenou que a World 

apresentasse um encarregado 
pelo tratamento de dados pes-
soais no Brasil, conforme exigido 
pela Lei Geral de Proteção de 
Dados (LGPD).

As queixas dos usuários se 
concentram no aplicativo World 
App, que é o passo inicial para 
participar do projeto e também 
onde a remuneração pela parti-
cipação fica armazenada. Ele é 
o meio oficial de atendimento, 
mas foram ouvidas muitas recla-
mações sobre o funcionamento 
do app.

A maioria dos problemas está 
relacionada ao dinheiro ofere-
cido. O projeto libera 20 cripto-
moedas “Worldcoin” 24 horas 
após o escaneamento da íris, e 
as outras 28 moedas são distri-
buídas mensalmente ao longo 
de um ano.

O usuário pode vender as 
moedas e receber o valor em 
reais. Entre dezembro de 2024 
e janeiro de 2025, quando, 
segundo o projeto, mais de 400 
mil pessoas tiveram a íris esca-
neada em São Paulo, esse valor 
chegou a até R$ 600.

Brasileiros pagos para 
escanear a íris enfrentam 
dificuldades com 
aplicativo do projeto

A Comissão Espe-
cial de Mortos 
e Desapareci-
dos Políticos 
(CEMDP) pode 
reanalisar o caso 

da morte do ex-presidente Jus-
celino Kubitscheck.

O colegiado realiza uma 
audiência pública nesta quinta-
-feira (13/02), no Recife. Durante 
a audiência na capital pernam-
bucana, o assessor especial do 
Ministério dos Direitos Huma-
nos e da Cidadania, Nilmário 
Miranda, falará sobre a impor-
tância de a CEMDP reanalisar o 
caso da morte de JK.

Segundo o Ministério dos 
Direitos Humanos e da Cidada-
nia, na sexta-feira (14), a comis-
são realizará uma reunião ordi-
nária e interna. Entre os pontos 
de pauta, está a discussão de 
uma consulta jurídica sobre 
a possibilidade de reconheci-
mento de novos casos de pes-
soas mortas e desaparecidas 
durante a ditadura militar.

Após a deliberação sobre 
essa consulta jurídica, a Comis-
são encaminhará novos pedidos 
de reconhecimento, incluindo o 
caso de Juscelino Kubitscheck.

Morte de JK
Juscelino Kubitschek, presi-

dente que tocou a construção 
da atual capital do país, Bra-
sília, morreu em um acidente 
de carro em 22 de agosto de 
1976, na Rodovia Presidente 
Dutra, que liga São Paulo ao 
Rio de Janeiro.

O acidente ocorreu na 
altura da cidade de Resende, 
envolvendo o Chevrolet Opala 
em que JK estava com seu 
motorista, Geraldo Ribeiro, 
um caminhão e um ônibus da 
Viação Cometa.

O Opala invadiu a pista con-
trária e colidiu com o cami-
nhão, resultando na morte de 
ambos os ocupantes do carro. 

Na época, a investigação oficial 
concluiu que o acidente foi cau-
sado por uma colisão leve do 
ônibus com o Opala, que fez o 
carro perder o controle.

No entanto, ao longo dos 
anos, surgiram diversas teo-
rias sugerindo que o acidente 
poderia ter sido um atentado 
político, especialmente consi-
derando o contexto da ditadura 

militar no Brasil.
Nota do Ministérios dos 

Direitos Humanos:
“A Comissão Especial de 

Mortos e Desaparecidos Polí-
ticos (CEMDP) realizará audiên-
cia pública nesta quinta-feira 
(13/02), às 14 horas, na Sede 
da OAB-PE, na Rua Imperador 
Dom Pedro II, 346, em Recife.

Na oportunidade está 

pautada a manifestação do 
Assessor Especial do Ministério 
dos Direitos Humanos e da Cida-
dania, Nilmário Miranda, sobre 
a importância de a CEMDP rea-
nalisar o caso da morte de Jus-
celino Kubitscheck.

Amanhã, 14/02, em reunião 
ordinária e interna da CEMDP, o 
colegiado tem entre seus pon-
tos de pauta a discussão de uma 

consulta jurídica sobre a possi-
bilidade de reconhecimento de 
novos casos de pessoas mortas 
e desaparecidas durante a dita-
dura militar.

Após tal deliberação sobre 
esse posicionamento jurídico, a 
Comissão irá proceder ao enca-
minhamento de novos pedidos 
de reconhecimento, tais como 
de JK.”

Casos de dengue no Brasil caem 
60% nas primeiras semanas do ano

Governo e Unicef lançam guia sobre gasto social com primeira infância

Dados do Painel de Moni-
toramento das Arboviroses 
indicam que o Brasil registrou, 
ao longo das seis primeiras 
semanas de 2025, um total 
de 281.049 casos prováveis de 
dengue. O número representa 
uma redução de cerca de 60% 
em relação ao mesmo período 
do ano passado, quando foram 
contabilizados 698.482 casos 
prováveis da doença.

Em nota, o Ministério da 
Saúde avaliou a redução como 
substancial e um reflexo da 
mobilização nacional promo-
vida pela pasta de forma con-
junta com estados e municí-
pios. “O resultado é parte do 
Plano de Ação para Redução 
dos Impactos das Arboviroses, 
lançado pelo Governo Federal 
em setembro de 2024.”

Entre as unidades federa-
tivas, 17 registraram redução 
nos casos prováveis de dengue, 
sendo que as maiores quedas 
foram identificadas no Distrito 
Federal, no Rio de Janeiro, em 
Minas Gerais, no Amapá e no 
Paraná. Já em dez estados, 
incluindo Tocantins e Pernam-
buco, houve aumento no com-
parativo com as seis primeiras 
semanas de 2024.

Em relação à incidência, os 
estados com maior número 
de casos prováveis por 100 mil 
habitantes são Acre, São Paulo, 
Mato Grosso, Goiás e Minas 
Gerais. São Paulo figura como 
estado com o maior número 
de casos prováveis do país: 
164.463 mil apenas em 2025, 
um aumento de cerca de 60% 
em relação ao mesmo período 
do ano passado.

Sorotipo 3
De acordo com a pasta, a 

elevação preocupa, sobretudo 
em razão da presença de casos 
de infecção pelo sorotipo 3, que 
não circulava no país de forma 
predominante há mais de 15 
anos. “Neste momento, por 
exemplo, a Força Nacional do 
SUS [Sistema Único de Saúde] 
mantém equipe em São José 
do Rio Preto, no interior do 
estado.”

Este mês, a Organização Pan-
-Americana da Saúde (Opas) 
emitiu alerta epidemiológico 
sobre o risco elevado de sur-
tos de dengue tipo 3 nas Amé-
ricas. De acordo com a enti-
dade, a circulação do sorotipo 
já foi registrada em diversos 
países do continente – incluindo 
Brasil, Colômbia, Costa Rica, 

Guatemala, México e Peru.
“A Opas pede aos países que 

reforcem sua vigilância, o diag-
nóstico precoce e a gestão clí-
nica para que possam enfrentar 
um potencial aumento de casos 
de dengue”, destacou a organi-
zação, em nota. O comunicado 
cita ainda que a Argentina che-
gou a registrar alguns casos de 
dengue tipo 3 em 2024.

O vírus da dengue conta, 
ao todo, com quatro sorotipos 
distintos, sendo que a imuni-
dade contra um sorotipo ofe-
rece proteção vitalícia apenas 
contra esse sorotipo específico. 
“O que significa que infecções 
subsequentes com outros soro-
tipos podem aumentar o risco 
de formas graves da doença”, 
destacou a organização.

O Fundo das Nações Unidas 
para a Infância (Unicef), em 
parceria com o Ministério dos 
Direitos Humanos e da Cidada-
nia, lançou nesta quinta-feira 
(13) o Guia de Apuração do 
Gasto Social com a Primeira 
Infância para Municípios. Em 
nota, o ministério informou 
que o objetivo é apoiar muni-
cípios no processo de cálculo 
dos recursos aplicados pelas 

prefeituras em benefício de 
crianças de até 6 anos.

“Trata-se de uma ferra-
menta que fornece orienta-
ções para que as unidades 
federativas atendam à exi-
gência de dados estabelecida 
pelo Marco Legal da Primeira 
Infância (Lei nº 13.257/2016). 
O documento leva em consi-
deração que o atendimento 
pleno dos direitos da criança 

na primeira infância depende 
de uma ampla rede de políti-
cas que vão da saúde à cul-
tura, passando por educação, 
assistência social, saneamento 
básico, o lazer e o brincar, 
entre outras temáticas”, diz 
a pasta.

De acordo com o ministé-
rio, o guia permite que ges-
tores públicos conheçam a 
metodologia do cálculo do 

Gasto Social com a Primeira 
Infância para Municípios 
(GSPI-M), além de entender 
a relação da apuração do 
gasto com as leis orçamentá-
rias municipais. A publicação 
conta ainda com instruções 
para obter base de dados, 
identificar despesas que com-
põem o GSPI-M, consolidar 
o resultado da apuração e 
analisar os resultados obtidos.

Nacional

 Foto de perfil do ex-presidente Juscelino Kubitschek. — Foto: reprodução

Registros de casos de sorotipo 3, sobretudo em São Paulo, preocupam
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Emprego na AMBEV: Processo 
seletivo com mais de 300 vagas 
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OPORTUNIDADES

O ano já começa 
com oportuni-
dade para quem 
deseja ampliar a 

capacitação profissional para 
o mercado de trabalho. A 
Prefeitura de Macaé publicou 
nesta quarta-feira (8) edi-
tal 1/2025 com 960 vagas 
para certificação gratuita em 
T-HUET. A inscrição será ape-
nas presencial, nesta sexta-
-feira, dia 10. O atendimento, 
na sede da Secretaria Muni-
cipal Adjunta de Qualificação 
Profissional, responsável pela 

condução do processo, será 
das 9h às 19h.
A Secretária Municipal 
Adjunta de Qualificação 
Profissional, Rebeca Madu-
reira, destacou a importância 
estratégica do programa e 
anunciou novos editais:
"Este é o primeiro edital de 
2025, disponibilizando 960 
vagas, mas ao longo dos pró-
ximos meses serão oferecidas 
ao todo 3.500 vagas de capa-
citação. Essa é uma oportu-
nidade concreta para pre-
parar nossos trabalhadores 

para o mercado. Importante 
estar atento à relação de 
documentos e levar tanto 
as originais quanto as cópias 
no momento da inscrição. 
Nosso compromisso é garan-
tir capacitação de qualidade 
às pessoas que precisam de 
oportunidade", afirma a 
secretária.
Para participar do processo 
de inscrição, o candidato 
deve possuir renda per capita 
bruta mensal de até 1,5 salá-
rios-mínimos, ter Ensino 
Fundamental completo, ser 

maior de 18 anos de idade, 
além de apresentar Certifi-
cado de qualificação ou expe-
riência comprovada na área 
offshore.
As matrículas serão rea-
lizadas por ordem de che-
gada, sendo necessária a 
apresentação dos seguintes 
documentos:
- Cópia da Carteira de Iden-
tidade com foto, ou outro 
documento de identificação 
com foto (carteira de traba-
lho ou CNH), com data de 
validade atualizada;

- Cópia do CPF do próprio 
candidato;
- Cópia do comprovante de 
residência em Macaé (caso o 
candidato não possua com-
provante de residência em 
seu nome, poderá apresen-
tar uma declaração assinada 
pelo titular do comprovante);
- Cópia do comprovante de 
escolaridade;
- Cópia certificado de quali-
ficação ou experiência com-
provada na área offshore;
- Autodeclaração de Baixa 
renda. A certificação em 

T-HUET é exigida pela maioria 
das empresas que realizam 
operações offshore. Durante 
o treinamento, os alunos 
aprendem práticas de como 
escapar de um helicóptero 
submerso em água. As aulas 
são presenciais e a primeira 
turma tem o início previsto 
para o dia 20 de janeiro.
Todos os critérios para parti-
cipação e cronograma com-
pleto podem ser conferidos 
no edital disponível no portal 
oficial da prefeitura: macae.
rj.gov.br

Prefeitura de Macaé divulga edital 
com 960 vagas gratuitas para T-HUET

OPORTUNIDADE

Ambev, uma das principais 
multinacionais do setor de 
bebidas, está lançando um 
novo processo seletivo que 
disponibiliza centenas de 
vagas de emprego em várias 
regiões do Brasil. Este movi-
mento visa expandir o quadro 
de funcionários da empresa 
em 2025, oferecendo opor-
tunidades que vão desde car-
gos efetivos até posições para 
aprendizes e estagiários.

As oportunidades abertas 
abrangem diversas áreas, 
incluindo logística, produção, 
administração e vendas, e 
estão distribuídas em estados 

como Paraná, Santa Catarina, 
São Paulo, Minas Gerais, Rio 
de Janeiro e Rio Grande do 
Sul, além do Distrito Federal.

Para aqueles que desejam 
se candidatar às vagas, o pro-
cesso é realizado exclusiva-
mente pela internet. A lista 
completa das oportunidades 
está disponível na seção de 
carreiras no site da Ambev. 
Os interessados devem sele-
cionar a posição que melhor 
se alinha ao seu perfil e aten-
tar-se aos requisitos e respon-
sabilidades especificadas pela 
empresa.

O processo seletivo conta 

com diversas etapas, que 
podem variar conforme a 
vaga. Essas etapas incluem o 
cadastro inicial, mapeamento 
dentro da Ambev, testes teó-
ricos, entrevistas de recru-
tamento e a oferta formal 
de emprego, além da reali-
zação do ASO (Atestado de 
Saúde Ocupacional) antes da 
contratação.

A Ambev destaca sua cul-
tura organizacional voltada 
para a inclusão e a cola-
boração, promovendo um 
ambiente onde todos os cola-
boradores são incentivados a 
alcançar seu pleno potencial. 
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“O A u to 
d a 
Com-

padecida 2”, estrelado por 
Matheus Nachtergaele e Selton 
Mello, contará com uma pro-
moção exclusiva em cinemas 
selecionados* com ingresso no 
valor promocional de 10 reais 
a partir desta quinta-feira (13), 
até o dia 26 de fevereiro. 

A ação celebra o marco de 
4 milhões de espectadores do 
filme, que também conquistou 
a maior abertura de bilhete-
ria desde a pandemia (Fonte: 
Filme B Box Office Brasil). Par-
ticipam da promoção diversas 
redes do circuito exibidor, entre 
elas UCI, Cinemark, Cinépolis, 
Kinoplex, Cinesystem, Cine 
Araujo, Moviecom, Center-
plex, Cineart, Orient, Multicine, 
Cinex, Arcoplex, Grupo Cine, 
Costa Dourada, Circuito Cine-
mas, Cine A, Topazio Cinemas, 
Cineflix, entre outros. “O Auto 
da Compadecida 2” é uma pro-
dução da Conspiração e da H2O 
Produções e tem distribuição 
da H2O Films.

Dirigido por Flávia Lacerda e 
Guel Arraes, “O Auto da Com-
padecida” se passa vinte anos 
depois da primeira história 
e mostra a pacata rotina de 
Chicó (Selton Mello) na mítica 
cidade de Taperoá, no sertão 
nordestino. Agora, ele vive da 

Museu da Vida Fiocruz 
tem programação 
especial de carnaval

Banda Paralamas do Sucesso se 
apresenta dia 15 no Sesc Verão

Os Paralamas do Sucesso, 
uma das mais importantes ban-
das da história da música bra-
sileira e latina, se apresentam 
no palco montado na orla dos 
Cavaleiros, dentro da programa-
ção do Sesc Verão, no dia 15 de 
fevereiro, às 21 horas. O evento 
é promovido pelo Sesc Rio em 
correalização com a Prefeitura 
de Macaé, por meio da Secre-
taria Adjunta de Turismo.

Com 40 anos de carreira, 27 
discos lançados, dezenas de 
sucessos e incontáveis shows 
pelo Brasil e pelo mundo, o grupo 
segue na estrada, influenciando 
novas gerações e arrebatando 
plateias de todas as idades.

O trio, formado por Herbert 
Vianna (guitarra e voz), Bi Ribeiro 
(baixo) e João Barone (bate-
ria), vai mostrar o espetáculo 
“Paralamas Clássicos”, em que 
olham para a própria história 
sob o filtro dos sucessos abso-
lutos. No palco junto com eles, 
estão os três músicos que acom-
panham a banda há décadas: 
João Fera (teclados), Monteiro 
Jr. (saxofone) e Bidu Cordeiro 
(trombone).

A banda selecionou 33 faixas 
que sobrevoam as quase qua-
tro décadas de carreira, numa 

viagem que começa pelo disco 
de estreia, “Cinema Mudo” 
(1983), e passa pelo mais recente 
álbum, “Sinais do Sim” (2017). O 
trajeto entre um ponto e outro é 
a história dos Paralamas contada 

em forma de música.
Estão no repertório músi-

cas como “Alagados”, “O Beco”, 
“Perplexo”, “O Calibre”. Também 
não faltam músicas que cantam 
o amor em suas mais diversas 

facetas, como “Meu Erro”, “Lan-
terna dos Afogados”, “Aonde 
Quer Que Eu Vá”, “Seguindo 
Estrelas”. Fora “Vital”, “Óculos”, 
“Ela Disse Adeus”, faixas peculia-
res e atemporais.

O Museu da Vida Fiocruz pro-
move o pré-Carnaval ‘Quero + 
Folia no Museu’. As atividades 
acontecem em 22 de fevereiro, 
das 10h às 16h, com entrada 
grátis, sem agendamento. A pro-
gramação inclui apresentações 
musicais, oficinas, como a cria-
ção de instrumentos musicais 
com materiais recicláveis e a cus-
tomização de abadá. Além da 
festa pré-carnavalesca, o público 
pode fazer passeio a bordo do 
Trenzinho da Ciência, assistir à 
peça de teatro, conhecer exposi-
ções, visitar o Castelo da Fiocruz, 
brincar no Parque da Ciência e 
muito mais.

Segundo Ana Carolina Gon-
zalez, chefe do Museu da Vida 

Fiocruz, o evento ‘Quero + 
Folia no Museu’ chega à sua 
segunda edição com uma pro-
gramação ainda mais diversifi-
cada do que a anterior e cheia 
de atividades pensadas com 
muito carinho pela equipe do 
Museu. “Teremos diferentes 
grupos culturais convidados, 
com apresentações que vão 
surpreender e emocionar 
nosso público. Além disso, 
várias oficinas e atividades 
educativas especialmente cria-
das para esse evento darão um 
brilho todo especial ao nosso 
pré-Carnaval, unindo saúde, 
ciência, educação, cultura, 
diversão, sorrisos e abraços”, 
destaca Ana Carolina.

O Auto da Compadecida 2 celebra 4 milhões 
de espectadores com ingressos a R$10

GCADERNO
O evento é promovido pelo Sesc Rio em cor realização com a Prefeitura de Macaé, por meio da Secretaria Adjunta de Turismo

venda de santinhos esculpidos 
em madeira e conta a história 
da ressurreição de João Grilo 
(Matheus Nachtergaele). Seu 
grande amigo não dá notícias 
há duas décadas e Chicó acha 
que ele morreu novamente. 

Mas eis que João Grilo reapa-
rece vivinho da silva e cheio 
de planos mirabolantes, que 
vão virar a cidade de cabeça 
para baixo. 

Com grande elenco que 
também reúne Taís Araujo 

(Compadecida), Humberto 
Martins (Coronel Ernani), Luis 
Miranda (Antônio do Amor), 
Eduardo Sterblitch (Arlindo), 
Fabiula Nascimento (Clara-
bela), Virgínia Cavendish (Rosi-
nha) e Enrique Diaz (Joaquim 

Brejeiro), “O Auto da Compa-
decida 2” é uma produção da 
Conspiração e da H2O Pro-
duções e tem distribuição da 
H2O Films. A coprodução é da 
Claro, com patrocínios mas-
ter do Instituto Cultural Vale 

e da Brahma, e patrocínios 
da Santa Helena, do Itaú Uni-
banco, TikTok, Nubank, Pre-
feitura da Cidade do Rio de 
Janeiro, Secretaria Municipal 
de Cultura e Emiliano. A distri-
buição é da H2O Films.
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OPORTUNIDADES

O ano já começa 
com oportuni-
dade para quem 
deseja ampliar a 

capacitação profissional para 
o mercado de trabalho. A 
Prefeitura de Macaé publicou 
nesta quarta-feira (8) edi-
tal 1/2025 com 960 vagas 
para certificação gratuita em 
T-HUET. A inscrição será ape-
nas presencial, nesta sexta-
-feira, dia 10. O atendimento, 
na sede da Secretaria Muni-
cipal Adjunta de Qualificação 
Profissional, responsável pela 

condução do processo, será 
das 9h às 19h.
A Secretária Municipal 
Adjunta de Qualificação 
Profissional, Rebeca Madu-
reira, destacou a importância 
estratégica do programa e 
anunciou novos editais:
"Este é o primeiro edital de 
2025, disponibilizando 960 
vagas, mas ao longo dos pró-
ximos meses serão oferecidas 
ao todo 3.500 vagas de capa-
citação. Essa é uma oportu-
nidade concreta para pre-
parar nossos trabalhadores 

para o mercado. Importante 
estar atento à relação de 
documentos e levar tanto 
as originais quanto as cópias 
no momento da inscrição. 
Nosso compromisso é garan-
tir capacitação de qualidade 
às pessoas que precisam de 
oportunidade", afirma a 
secretária.
Para participar do processo 
de inscrição, o candidato 
deve possuir renda per capita 
bruta mensal de até 1,5 salá-
rios-mínimos, ter Ensino 
Fundamental completo, ser 

maior de 18 anos de idade, 
além de apresentar Certifi-
cado de qualificação ou expe-
riência comprovada na área 
offshore.
As matrículas serão rea-
lizadas por ordem de che-
gada, sendo necessária a 
apresentação dos seguintes 
documentos:
- Cópia da Carteira de Iden-
tidade com foto, ou outro 
documento de identificação 
com foto (carteira de traba-
lho ou CNH), com data de 
validade atualizada;

- Cópia do CPF do próprio 
candidato;
- Cópia do comprovante de 
residência em Macaé (caso o 
candidato não possua com-
provante de residência em 
seu nome, poderá apresen-
tar uma declaração assinada 
pelo titular do comprovante);
- Cópia do comprovante de 
escolaridade;
- Cópia certificado de quali-
ficação ou experiência com-
provada na área offshore;
- Autodeclaração de Baixa 
renda. A certificação em 

T-HUET é exigida pela maioria 
das empresas que realizam 
operações offshore. Durante 
o treinamento, os alunos 
aprendem práticas de como 
escapar de um helicóptero 
submerso em água. As aulas 
são presenciais e a primeira 
turma tem o início previsto 
para o dia 20 de janeiro.
Todos os critérios para parti-
cipação e cronograma com-
pleto podem ser conferidos 
no edital disponível no portal 
oficial da prefeitura: macae.
rj.gov.br

Prefeitura de Macaé divulga edital 
com 960 vagas gratuitas para T-HUET

Até dia 26 de fevereiro, o filme terá ingressos a preços acessíveis nas principais redes de cinemas do Brasil
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Escolhido pelo Botafogo para 
ser o novo auxiliar técnico per-
manente, Cláudio Caçapa terá 
sua segunda passagem à frente 
do clube carioca. Em 2023, após 
comandar o Alvinegro em qua-
tro jogos com quatro vitórias, o 
treinador assumiu o RWD Molen-
beek, da Bélgica, que também faz 
parte da holding de John Textor.

Se o desempenho no Brasil 
foi bom, com 100% de aprovei-
tamento, a passagem pelo clube 
europeu não foi das melhores. 
Anunciado pelos belgas em julho 
de 2023, Caçapa foi demitido em 

fevereiro do ano seguinte depois 
de uma sequência de oito jogos 
sem vitória.

Cláudio Caçapa deixou o 
Molenbeek na zona de rebaixa-
mento. Em 28 partidas, foram 
14 derrotas, sete empates e sete 
vitórias, um aproveitamento de 
apenas 33%. Ao final da tempo-
rada, o clube acabou rebaixado 
para a segunda divisão belga.

O ex-zagueiro assumiu o 
Botafogo no meio de 2023 
interinamente após Luís Castro 
aceitar proposta do Al-Nassr, 
da Arábia Saudita.

Esporte

Barcelona comprando Wesley no Flamengo 
por valor recorde tem condição única

BOTAFOGO

FLAMENGO

FLUMINENSE

O l a t e r a l 
direito Wes-
ley entrou 
no radar de 
times euro-
peus nas últi-

mas janelas de transferências. 
A diretoria assegura que o 
atleta fica para a disputa do 
Super Mundial de Clubes, mas 
sabe que depois, não poderia 
garantir.

Quem sondou a situação 
do atleta do Flamengo no 
momento foi o Barcelona 
(ESP). O nome do jogador 
rubro-negro, inclusive, já foi 
pauta de conversa entre José 
Boto, diretor técnico de fute-
bol do Fla, e Hansi Flick, trei-
nador da equipe da Espanha.

Por conta da proximidade, a 
dupla conversa bastante sobre 
futebol e o nome de Wesley 
virou assunto em alguns dos 
diálogos entre o diretor téc-
nico de futebol do Flamengo 
e o técnico do Barcelona. A é 

de Mônica Alves.
Sinalização de oferta ainda 

depende de alguns fatores
O time espanhol não fez 

qualquer tipo de proposta ofi-
cial ao Rubro-Negro pelo late-
ral. Segundo apurou a reporta-
gem do Bolavip Brasil, a equipe 
sinalizou um pagamento de 30 
milhões de euros pelo jovem.

Apesar disso, ainda existem 
questões de fair play financei-
ros que precisam ser solucio-
nadas pelo gigante espanhol 
para, enfim, fazer uma pro-
posta oficial. Com isso feito, o 
jogador deve receber a oferta.

Desde que começou o inte-
resse em Wesley, o Flamengo 
estipulou que só começaria a 
abrir negociação nesta janela 
de transferências com propos-
tas a partir de 35 milhões de 
euros (cerca de R$ 209 milhões 
na cotação atual).

Delator complica vida de 
Lucas Paquetá, ex-Flamengo, e 
traz revelação que pode banir 

meia do futebol.
Vários interessados na 
contratação do jogador

Diversos times buscam 
a contratação de Wesley. 
Na temporada passada, a 

Atalanta (ITA) chegou a acer-
tar a transferência do late-
ral. Além do time italiano, 

equipes como Zenit (RUS) 
e Manchester United (ING) 
estão de olho.

Após 100% no Botafogo, 
Caçapa foi demitido na Bélgica 

Fluminense avança em 
negociação com o Atlético-MG

O Fluminense está em 
fase final de negociações 
para a contratação do 
volante Otávio, atualmente 
no Atlético-MG. O jogador 
de 30 anos é visto como 
uma peça importante para 
reforçar o meio-campo do 
clube carioca. A diretoria 
do Fluminense tem como 
prioridade a contrata-
ção de um volante antes 
do fechamento da janela 
de transferências.

As conversas entre os 
clubes começaram recente-
mente, com o Fluminense 
apresentando uma pro-
posta inicial. O Atlético-MG 

respondeu com uma contra-
proposta, e ambas as partes 
chegaram a um consenso. 
Agora, os detalhes finais, 
como a forma de pagamento, 
estão sendo ajustados para 
concluir a transferência.

Otávio tem se destacado 
no Atlético-MG, onde tem 
contrato até junho de 2026. 
Na temporada de 2024, ele 
participou de 50 partidas, 
mostrando consistência e 
habilidade em campo. Sua 
experiência e capacidade de 
atuar como volante são vistas 
como atributos valiosos para 
o Fluminense, que busca for-
talecer seu elenco.

Fechando a 7º rodada, o Fla-
mengo derrotou o Botafogo pelo 
placar de 1 x 0 no Maracanã, 
na noite da última quarta-feira 
(12/2). O time da Gávea colo-
cou em campo um misto que 
dominou a maior parte do jogo 
e soube administrar os poucos 
momentos de lucidez da equipe 
de general Severiano. No final 
da partida ouve confusão entre 
Barboza (BOT) X Gerson e Clei-
ton (FLA). O zagueiro do Bota-
fogo acabou sem um dente na 

boca. A briga continuou no túnel 
de acesso ao vestiário. Com a 
vitória o Flamengo passou para 
1º lugar na tabela com 17 pon-
tos. Já o Botafogo se encontra 
na 6º posição com 12 pontos. 
Para estancar a crise do time 
de General Severiano foi recon-
tratado Claúdio Caçapa para 
assumir o cargo de auxiliar téc-
nico interino. Caçapa começa 
na próxima sexta feira (14/2), 
no lugar do técnico do sub-20 
que estava no comando do 

time principal. O novo auxiliar 
já teve passagem em 2023 no 
campeonato Brasileiro, quando 
veio para o lugar do treinador 
Luiz Castro, ficando invicto nos 
três jogos que disputou pelo bra-
sileirão e um pela Sul Americana, 
com 100% de aproveitamento, 
deixando o time na primeira 
posição do campeonato brasi-
leiro com treze pontos para o 
segundo colocado. Caçapa Pas-
sou para Bruno Lage, o novo 
treinador contratado na época 

o comando do time. A vinda de 
Claudio Caçapa, é uma troca de 
comando um pouco tardia para 
o campeonato Carioca, já que a 
classificação para a semifinal da 
Taça Guanabara está compro-
metida. Caçapa vai ter que traba-
lhar muito a motivação dos joga-
dores preparando o time para 
Recopa Sul Americana, no jogo 
contra o Racing da Argentina, 
que vai ser a primeira partida 
com previsão para o dia 20 de 
fevereiro na casa do adversário.

Papo de 
BOLEIRO
POR AMAURY OLIVEIRA 

 COLUNA 

ZAGUEIRO DO BOTAFOGO FICA SEM 
DENTE NA DERROTA PARA O FLAMENGO

  ESPORTE 
Confira essas e outras 
notícias no nosso site 
www.gazetario.comG Brighton e Chelsea se enfrentam nesta sexta (14), 

às 17h (de Brasília), no Amex Stadium, em Brighton 
& Hove (ING), em jogo válido pela 25ª rodada 
da Premier League. A transmissão da partida é 
exclusiva do Disney+ Premium (streaming).

Brighton x Chelsea
DIA DE JOGO


